



## Babinsa Koramil 0811/06 Plumpang Hadiri Kegiatan Sosialisasi Sanitasi Total Berbasis Masyarakat (STBM)

Basory Wijaya - [TUBAN.KAMPAI.CO.ID](http://TUBAN.KAMPAI.CO.ID)

Mar 17, 2023 - 14:33



TUBAN, – Sanitasi Total Berbasis Masyarakat (STBM) merupakan upaya pendekatan perilaku hygiene dan sanitasi melalui pemberdayaan masyarakat dengan metode pemucuan. Kegiatan ini sebagai upaya pemerintah untuk

memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang perilaku hidup bersih dan sehat dalam kehidupan sehari-hari, pada acara Sosialisasi (STBM) di Balai Desa Plumpang Kecamatan Plumpang Kabupaten Tuban. Jum'at, (17/03/2023).



Babinsa Koramil 0811/06 Plumpang Kodim 0811/Tuban Pelda Lantip Pratomo menjelaskan, kegiatan Sosialisasi Sanitasi Total Berbasis Masyarakat (STBM) yang di selenggarakan oleh Tim Sosialisasi Kabupaten Tuban.

“Tujuan ini untuk meningkatkan pengetahuan tentang Sanitasi Total Berbasis Masyarakat STBM dan meningkatkan akses kebersihan serta kesehatan lingkungan, sarana jamban dan menurunkan angka buang air besar sembarangan,” Jelas Babinsa.

Danramil 0811/06 Plumpang Lettu Inf Santoso melalui Pelda Lantip Pratomo meminta agar warga masyarakat desa Plumpang harus bisa menciptakan lingkungan bersih dan sehat menuju sejahtera.

“Cara menjaga kesehatan baik kesehatan pribadi maupun lingkungannya, kesehatan merupakan faktor yang sangat penting dalam kehidupan bermasyarakat,” Ucapnya.

Tim Sosialisasi Kabupaten Tuban Bpk. Catur Prasetyo Wibowo menyampaikan, Upaya yang di lakukan oleh Pemerintah untuk meningkatkan kesehatan, salah satunya dengan STBM, “dengan memberi pemahaman kepada Masyarakat tentang perilaku hidup sehat dalam kehidupan bermasyarakat dengan Kadernya sebagai penggerak utamanya,” Ujarnya.

Sementara itu Kepala Desa Plumpang Bpk. Tumuto dalam sambutannya mengucapkan,” terimakasih banyak atas kegiatan tersebut, dengan menyampaikan motivasinya agar seluruh Warga Masyarakat Desa Plumpang dalam menjaga kesehatan pada lingkungannya,” ucapnya. (Faro)